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Résumé : 
L'étude de la perception des médicaments génériques par les médecins algériens avec un échantillonnage de 100% œuvrant dans la wilaya d'Alger et de Bouira a démontré que la plupart des médecins sont pour les médicaments génériques, à condition d'augmenter la qualité par les laboratoires producteurspour que le générique soit similaire au princeps. D'après notre projet de recherche, nous avons constaté qu'une minorité des médecins déclare que les sources d'informations sur le générique ne sont pas suffisantes et ils proposent de les améliorer ; notamment ils demandent la programmation des formations continues sur le générique. 




Abstract:

The study of the perception of generic drug by the Algeriandoctors with a sampling of 100% belonging to the wilaya of Algiers and Bouira, has shown that most doctors are for generic drugs, provided that quality is increased by the producing laboratories in the way that the generic is similar to the originator. According to our research, we found that a minority of doctors say that sources of information about the generic are not sufficient. And they propose to improve themby the availability of many information sources and the programming of information on the generic.
